

« La folie qui m'accompagne ne m'a jamais trahi. Champagne ! » (Jacques Higelin)

Le colonel Éric Tripnaux, né le 23 mars 1958 à Namur, nous a quittés aujourd'hui (20/04/2025) après une brève maladie.

Jusqu'à son dernier souffle, il a été entouré de toute l'affection de ses proches :

Madame Marie-Jeanne Tripnaux-Monin, son épouse depuis plus de 44 ans ;

Leur fils Jean-François et son épouse Mérylee Noël ;

Leur fils Sébastien et son épouse Jennifer Lannoy ;

Ainsi que les familles apparentées.

Notre défunt repose au funérarium MATHOT, 14 rue des Capucins à CINEY, où les visites sont souhaitées ces mercredi 23 et jeudi 24 avril de 17 à 19 heures.

La crémation aura lieu le samedi 26 avril à 8h30, au Crématorium de CINEY.

Vos condoléances sur www.funerarium-mathot.be